

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Sertifikasi kompetensi ini mengacu pada **Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI)** di bidang jaringan komputer dan dapat diakui secara internasional. Sertifikasi ini diadakan oleh **LSP Telematika** dan diselenggarakan melalui **Platform Jobhun**. Sebagai seorang **Network Technician**, sertifikat ini memberikan pengakuan terhadap kompetensi saya dalam merancang, mengimplementasikan, dan memelihara jaringan komputer di dunia profesional.

1.2. Profil Institusi Penerbit Sertifikat

LSP Telematika (Lembaga Sertifikasi Profesi Telematika) adalah lembaga yang memberikan sertifikasi kompetensi bagi para profesional di bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK), khususnya di sektor Telekomunikasi, Multimedia, dan Informatika. LSP Telematika berperan penting dalam memastikan bahwa tenaga kerja di sektor ini memiliki kompetensi yang diakui, baik di tingkat nasional maupun internasional.

Dibentuk dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) di bidang TIK, LSP Telematika merujuk pada Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI) dan standar internasional dalam setiap proses sertifikasinya. Proses sertifikasi dilakukan dengan melibatkan asesor yang berkompeten dan berpengalaman di bidang telematika, yang memastikan ujian kompetensi dilakukan secara profesional dan sesuai dengan standar yang berlaku.

Sejak berdiri lebih dari 10 tahun yang lalu, LSP Telematika terus berkembang dan berinovasi. Saat ini, mereka sedang mengembangkan sistem ujian online yang memudahkan akses bagi calon asesi. LSP Telematika juga telah merilis sistem online untuk pendaftaran sertifikasi, yang memudahkan proses bagi calon peserta sertifikasi.

Dengan visi untuk menyediakan tenaga kerja yang kompeten dan bersertifikasi di bidang TIK, LSP Telematika berkomitmen untuk mendukung kesetaraan sertifikasi profesi telematika di seluruh dunia, guna memenuhi kebutuhan SDM yang terampil dan siap menghadapi tantangan global.